
Hallo Nils,

ich habe das Märchen für Kinder und Erwachsene geschrieben, die das Kindliche bewahr haben und ihren
Kindern gerne vorlesen und erklären.
Zwei Gedanken:
Geht durchs Leben mit weit geöffneten Augen (gemeint: alle Sinne und das Herz).
Jeder von uns kann eine Quelle der Freude sein.

Bin auf dein Feedback gespannt.


LG

Fedor

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wo kommt die Freude her?
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